

あけましておめでとうございます !

一面銀世界の新年を迎え、新しい年へ希望を膨らませておられることでしょう。

旧年中は大変お世話になりました。今年も宜しくお願い致します。

昨年、夏ごろより、全国的にプラット工場を中心に需要が高まり、年末には木材の供給不足まで心配されるほどの忙しさとなりました。しかし、1年を通してみると一昨年とあまり変わらない住宅着工数となりそうです。マンションが減少したことと、木造建築物が増えたことを考えると、プラットが忙しくなったことは、ある程度理解できますが、本当にこのまま繁忙期が続くのか不安を感じておられる方も多いと思います。地価の下落でビルダーや不動産業者がニ開発をしている。消費税が取りざたされる中、大手ハウスメーカーが需要を煽っている。長期優良住宅など政府の景気対策が効果を出してきた。等、いろいろ言われていますが、今ひとつはっきりしません。ただ当面はこの状況は続きそうですので、しっかり対応していきましょう。

11月末成立した補正予算を見てみると、地域材を利用した住宅への補助金最大40万円、耐震改修30万円、住宅エコポイントの拡充などがあります。また「公共建築物等木材利用促進法」推進の為、公共建築物の施主（公共団体や民間事業者）へ地域材の利用量に対し、5万円/m²、公共施設整備に13.5万円/m²、内装材に4.5万円/m²などが盛り込まれています。今年も公共の大型物件が増えることが期待できます。ただ、地域材の品質について、JASや合法性木材の証明、地域材の証明等、資料作りも増えると思われまます。県林材連では長期優良住宅などで要求される、県産材のспан表づくりに昨年末からスタートしました。3月末には作成できるよう県工業技術センターで実験が始まりました。詳しい情報は随時お知らせいたします。

昨年来、おかげさまで、当社も忙しい状況が続いております。お客様の要望にお応えし、間違いのない仕事をする為、図面確定（ご承認）後、材料が揃ってから1週間ほどの時間を頂きますように、早めの打合せをお願い申し上げます。

【情報】

* 「森林・林業再生プラン」の講演会が開催されます

日時 1月14日(金) 15:00~17:00
場所 鹿児島サンロイヤルホテル 2F
講師 林野庁次長 沼田 正俊 氏(鹿児島出身)
問合せ先 県木連 TEL099-267-5681

* 「木造住宅教室 I N東京」が開催されます

木造住宅の耐震性についての勉強会です。

日時 平成23年1月22日(土)
場所 玉川区民会館(東京都世田谷区)
問合せ先 既存建物耐震補強研究会 TEL03-6805-9672

【定休日】

1月は1, 2, 3, 4, 9, 16, 22, 23, 30日となります
2月は6, 11, 13, 19, 20, 26, 27日となります
宜しくお願いします。

